

## **Cousance ● La nouvelle voirie piétonne entre Cuisia et Cousance est terminée**

Les échanges commerciaux et amicaux Cousance et Cuisia vont pouvoir s'intensifier grâce à cette nouvelle voirie piétonne qui relie les deux cités en toute sécurité et qui devrait sceller pour très longtemps encore les liens de proximité.

« Entre Cousance et Cuisia, on se côtoie depuis toujours... Mais maintenant on peut même s'y rendre à pied sans risquer sa vie! », s'est exprimé l'édile Cousançois Christian Bretin.



**La liaison entre Cuisia et Cousance en toute sécurité.** Photo Benjamin Grappe